

Mag. Gildas Le Gall
Wagramer Straße 124 /25
1220 Wien

Wien, 10.07.2024

Dienstzeugnis

Herr Mag. Gildas Le Gall, geboren am 06.02.1981, war in der Zeit von 01.07.2022 bis 31.07.2024 im Ausmaß einer Vollzeitanstellung bei der Mobilitätsagentur Wien GmbH, Große Sperlasse 4, 1020 Wien tätig.

Die Mobilitätsagentur Wien ist ein Unternehmen der Stadt Wien mit 20 Mitarbeiter*innen. Ihre Aufgabe ist es, Zu-Fuß-Gehen, Radfahren und Sharing-Angebote in Wien zu stärken und die Anteile der Wege, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad zurückgelegt werden, zu erhöhen. Mit Kampagnen und Events gibt sie Impulse, aktiv unterwegs zu sein und entwickelt Konzepte und Projekte zur aktiven Mobilität. Das Management von Beschwerden und Anliegen, sowie die Kommunikation mit AkteurInnen sind weitere wichtige Aufgaben der Mobilitätsagentur.

Der Tätigkeits- und Kompetenzbereich von Herrn Le Gall umfasste im Wesentlichen die selbständige und eigenverantwortliche Erledigung folgender Aufgaben:

- Vertreter in der Koordinationsstelle der Stadt Wien für Sharing Mobility, gemeinsam mit Wiener Linien
- Bereich Leih-E-Scooter: Kommunikation mit den und Koordination der Anbieter, Administration Akkreditierungsvereinbarungen; Einbringen von Expertise und Erfahrung bei Ausschreibung von Dienstleistungskonzessionen, administrative Unterstützung und Kommunikation im laufenden Betrieb; Prozessverantwortung für Ablaufprozess betreffend E-Scooter-Abstellflächen
- Mitbetreuung der Ausschreibung eines Mobilitäts-Dashboards, Abstimmung und Koordination des laufenden Betriebs, Auswertungen
- Koordination betreffend weiterer Sharing-Angeboten, u.a. Carsharing
- Netzwerkarbeit u.a. mit Bezirken, Wirtschaftskammer, Betreibern, internationaler und nationaler Austausch
- Gremien-Tätigkeiten: Kernteam Sharing Strategie und Sharing Mobility, Mobilitäts-Strategieboard, Stadt Wien-Wiener Linien Jour Fixe
- Betreuung und Einbringen von Expertise zu Studien in Sharing-Themen
- Kooperation und Vernetzung über mehrere Stellen, Institutionen, Abteilungen, Themen, Geschäftsgruppen
- Beantwortung von Bürger*innenanliegen, sowie Betreiberanfragen

- Betreuung öffentlicher Luftpumpen: Koordination Wartung
- Koordination und Weiterentwicklung des Lastenrad-Sharings „Grätzlrad Wien“
- Lastenradförderung: Weiterentwicklung der Förderrichtlinie, Koordination mit Förderstelle MA 28, Abwicklung der Administration

Herr Le Gall erledigte seine Aufgaben stets äußerst vorausschauend und verlässlich und hatte dabei stets die Unternehmensziele im Blick. Er zeichnete sich besonders durch eine hohe Auffassungsgabe und große Umsetzungsstärke aus, seine Arbeitsweise ist sowohl von Struktur als auch Kreativität geprägt. Herr Le Gall überzeugte durch seine hohe Leistungsbereitschaft und sein breites Fach- und Methodenwissen zu den Themen der Mobilitätsagentur.

Die Anforderungen seiner Position bewältigte Herr Le Gall auch bei hohem Arbeitsanfall und unter Termindruck in bester Weise, sowie mit größter Sorgfalt. Herr Le Gall verfügt außerdem in hohem Maße über die für diese Tätigkeit erforderliche soziale Kompetenz im Umgang mit KundInnen.

Das Verhalten von Herr Le Gall gegenüber Vorgesetzten, KollegInnen und KundInnen war positiv und wertschätzend, die Zusammenarbeit stets ausgezeichnet und konstruktiv.

Herr Le Gall verlässt unser Unternehmen auf eigenen Wunsch. Wir danken ihm für seine wertvolle Mitarbeit und wünschen ihm für seine berufliche Zukunft und sein persönliches Wohlergehen alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Dipl.-Ing. Martin Blum
Geschäftsführer

Dipl.-Ing.in Petra Jens, MSc
Prokuristin